

Aest France  
Le 02/05/16

# Le Secours catholique fête ses 70 ans en marchant

Samedi, pour son 70<sup>e</sup> anniversaire, le Secours catholique invitait tous ses acteurs à témoigner et à s'exprimer. À Rennes, une cinquantaine de personnes ont participé à la marche fraternelle.

« Donner une autre image du Secours catholique. » Pour Marie-Laure Brard, une animatrice, ce 70<sup>e</sup> anniversaire était l'occasion de montrer ce qu'est vraiment le Secours catholique. « Et aussi ce que nous proposons pour accompagner ceux qui sont dans la souffrance. »

Pour marquer cet événement, une cinquantaine d'acteurs de l'association ont défilé dans le centre-ville, samedi en début d'après-midi, pour une marche fraternelle.

Des bénévoles, mais aussi, et surtout, des personnes en situation de précarité qui, à travers des messages inscrits sur de petits panneaux, ont tenu à s'exprimer.

Elles témoignent, avec leurs mots, de ce qui les fait souffrir et notamment les préjugés dont elles sont victimes.

## 1 200 bénévoles en Ille-et-Vilaine

Elles expliquent ce que le Secours catholique a changé dans leur vie. « C'est une manière de sortir des clichés. Le Secours catholique, ce n'est pas seulement la vente de vêtements. Ça existe toujours, bien sûr, mais nos actions vont bien au-delà... On fait aussi de l'aide financière et on accompagne les personnes en allant à la source de leurs problèmes, assure Marie-Laure Brard. Nous avons aussi mis



Une cinquantaine de personnes ont défilé dans le centre-ville. Les Sans Voix ont offert un concert gratuit, samedi soir, sur le mail François Mitterrand.

En fin de journée, le final était assuré par les Sans Voix. Un concert gratuit, apprécié par un grand nombre de personnes accompagnées par le Secours catholique.

mail François Mitterrand.  
En fin de journée, le final était assuré par les Sans Voix. Un concert gratuit, apprécié par un grand nombre de personnes accompagnées par le Secours catholique.

les causes de la pauvreté et de la souffrance, pour que la personne accompagnée « soit actrice de sa vie et trouve pleinement sa place dans la société ».

Un engagement fort, sauvé par les nombreuses personnes venues participer aux animations proposées tout au long de l'après-midi sur le

Pascale LE GUILLOU.